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ATA DA REUNIÃO DE COMISSÃO PER
MANENTE DE VIAÇÃO, OBRAS PÚBLIC

AS, 

AGRICULTURA, INDÚSTRIA, COMÉRCI
O E MEIO AMBIENTE DA CÂMARA MUN

ICIPAL 

DE MARIANA, REALIZADA NO DIA V
INTE E QUATRO DE SETEMBRO DE D

OIS MIL E 

DEZOITO (24-09-2018). 

No dia vinte e quatro de setembro de dois
 mil e dezoito, na Câmara Municipal de M

ariana, às dez horas e 

vinte e um minutos, realizou-se a reunião da com
issão de Viação, Obras Públicas, Agricult

ura, Indústria, 

Comércio e Meio Ambiente (Presidente: Ma
rcelo Macedo; Vice-Presidente: Daniely Cr

istina Alves; Vogal: 

Deyvson Ribeiro), sendo presidida pelo vereado
r Marcelo Macedo. Leitura da ata da reunião re

alizada no 

dia treze de setembro. Leitura do Ofí
cio nº409/2018, de autoria da Câmar

a Municipal de Mariana, e a 

Resposta do Executivo ao referido ofício s
obre a municipalização da Rodovia 129. Es

tiveram presentes os 

moradores do entorno da Rodovia MG-129,
 Srs. Sr. José Roberto Pereira, Sr. Paulo Sér

gio Brangioni e Sr. 

Dijair Defanni. O presidente Marcelo disse que e
nviará uma cópia da resposta aos moradores e a

crescentou 

que questiàhará o executivo qual seria a ép
oca oportuna para uma próxima reunião, qu

al a data pretendida, 

para discutir a municipalização da rodovia 129,
 e depois enviará a resposta aos moradores. O 

presidente 

ressaltou que entende os anseios dos morador
es, da necessidade de regularização de imóvei

s, de se conseguir 

um alvará. O morador José Roberto disse que está triste c
om a situação, poderia-se ter discutido pelo me

nos 

o assunto na reunião de hoje. A vereadora Da
niely disse que poderia ampliar a discussão c

om os moradores, 

essa discussão já seria importante para dar a
ndamento na questão. AÀ vereadora lamentou

 e afirmou que 

realmente não há justificativa para o fato. À
 comissão de obras se colocou à disposição 

para se chegar a um 

consenso para resolver a situação da munici
palização da rodovia; e acrescentou que po

de ter certeza que na 

próxima reunião os secretários solicitados par
a tratar do assunto estarão presente. Prossegui

ndo a reunião, 

a comissão enviará um ofício à Fundação
 Refliova e DEMUTRAN (Sr. Eliabe e o Secretário

 Braz) 

solicitando a presença de seus representantes
 na próxima reunião para resolver a questão do

 trânsito na praça 

São Pedro, pois a Renova continua est
acionandesvéículos no local, enquanto t

uristas não estão podendo 

estacionar na praça. Em seguida, a vereador
a Daniely leu os relatórios das visitas técnica

s ao campo de 

futebol do bairro Cabanas e ao Centro Edu
cacional Municipal Padre Avelar (CEMPA)

. O presidente 

Marcelo disse que os relatórios serão encami
nhados ao presidente da Câmara, através do q

ual os documentos 

serão enviados ao Executivo, aguardando u
ma resposta da Secretaria de Educação e de

 Obras. Adiante, o 

presidente Marcelo informou que os projeto
s de vereadores estavam prejudicados porque

 não poderiam ser 

analisados pela comissão, a qual deliberou que o
s autores dos projetos deverão estar presentes na

 reunião 

para defender as propostas e esclarecer as dúvi
das. Nada mais havendo, a reunião foi encerra

da às dez horas 

e cinquenta e três minutos. / / 
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